

Pressemitteilung



KATHOLISCHE
FRAUENGEMEINSCHAFT
DEUTSCHLANDS

Diözesanverband Köln

Marzellenstr. 32
50668 Köln

Telefon 0221 / 1642 - 1385
Telefax 0221 / 1642 - 1988
E-Mail info@kfd-koeln.de
Internet www.kfd-koeln.de

Köln, 18.11.2025

Neuer Vorstand des kfd-Diözesanverbands Köln

Das Team aus fünf Frauen setzt sich für Gleichberechtigung in der Gesellschaft und Erneuerung in der katholischen Kirche ein.

Am 15.11.2025 haben die Delegierten des kfd-Diözesanverbands Köln (Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands) einen neuen Vorstand gewählt.

Zwei Mitglieder des neuen Vorstands wurden wiedergewählt. Ingrid Kloß aus Euskirchen, bisher stellvertretende Vorsitzende, wurde zur Diözesanvorsitzenden gewählt und Renate Krings aus Dormagen bleibt stellvertretende Vorsitzende. Neu in den Vorstand gewählt wurden Katharina Barthel (Neunkirchen), Gudrun Jülich (Rheinbach) und Gabriele Pollmann (Düsseldorf). Monsignore Robert Kleine ist als Präses ebenfalls Teil des Diözesanvorstands, er wurde 2023 für vier Jahre gewählt.

„Als Vorstandsfrauen engagieren wir uns dafür, dass die kfd als starke Stimme für Frauen hörbar bleibt“, so die neue Vorsitzende Ingrid Kloß. „Wir setzen uns ein für Geschlechtergerechtigkeit in Kirche und Gesellschaft und schaffen Glaubensorte für Frauen.“

Drei ehemalige Mitglieder des Diözesanvorstands sind nicht mehr zur Wahl angetreten und verabschieden sich aus diesem besonderen Ehrenamt. Ein großer Dank für viele engagierte Jahre auf allen Ebenen des Verbands gilt Elisabeth Bungartz aus Sankt Augustin, die zuletzt Diözesanvorsitzende war, sowie Hildegard Leven aus Bonn und Elisabeth Schmitz-Janßen aus Düsseldorf, die sich als stellvertretende Vorständinnen verabschieden.

Hintergrund:

Der Verband Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd)-Diözesanverband Köln e.V. hat das Ziel, Frauen in Kirche und Gesellschaft zu stärken. Das gemeinschaftliche Leben und Erleben des Glaubens stehen dabei im Mittelpunkt. Der Verband bietet Mitgliedern und Interessierten ein breites Angebot an Bildungsveranstaltungen und Auszeiten. (kfd-koeln.de) Der kfd-Diözesanverband ist mit ca. 23.000 Mitgliedern der größte Verband im Erzbistum Köln. Auf Bundesebene ist die kfd der größte Frauenverband Deutschlands.

Ansprechpartnerinnen für weitere Fragen:

Ingrid Kloß, Diözesanvorsitzende

E-Mail i.kloss@kfd-koeln.de

Dr. Andrea Osten-Hoschek, Geschäftsführerin

E-Mail a.osten-hoschek@kfd-koeln.de